La Opinión



CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó TECNOLOGÍA - PREMIUM -SABORES DE MI TIERRA

TEMAS DEL DÍA

La frontera, el principal problema de la seguridad nacional

Ellos son los guardíanes de la fauna desamparada Entérese de los cargos que afronta el vigilante vinculado al homicidio del minero de Ecoparque

Los retos de Gustavo Petro en Norte de Santander

← Finanzas Personales Vivienda →



Los US\$4.500 millones que hereda Petro de Duque en la tarea petrolera

ECONOMÍA



Domingo, 7 de Agosto de 2022







La nueva administración recibirá un paquete representativo de áreas para explorar y producir crudo y gas natural.

Pese a la insistencia del presidente electo Gustavo Petro de no firmar nuevos contratos de exploración en hidrocarburos, paradójicamente el nuevo gobernante va a heredar de Iván Duque 73 bloques petroleros con inversiones que llegarían a los US\$4.500 millones.

Lea: ¿Qué tan probable es que exista en Colombia una guerra de precios por la inflación?

Lo más visto

1

1.470

Un hombre, una mujer y dos menores de edad salen heridos de bala

) JUDICIAL

693

Entérese de los cargos que afronta el vigilante vinculado al homicidio del minero de Ecoparque

3 LAÓ

161 🖒

¿Qué representan los trajes de Francia Márquez y Verónica Alcocer?

4 ′

JUDICIAL

Hurtaron \$30 millones a una empleada de un estanco en Cenabastos

5 JUDICIAL

87 🖒

A mano armada, robaron \$50 millones a comerciantes en Bellavista





Así, la nueva administración además de recibir un paquete representativo de áreas para explorar y producir crudo y gas natural, recibe una operación que le permitiría entregarle al país importantes regalías e impuestos y la ampliación de las exportaciones de crudo y combustibles, que pueden llegar a representar más del 40% para la generación total de riqueza en el país, un aporte que hoy es del 38% (un poco más de \$424 billones), según la Cámara Colombiana de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol).

Para Francisco José Lloreda, presidente ejecutivo de la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP), esta industria es el sector que más contribuye con ingresos a la Nación y en la medida en que le vaya bien, "le va bien al país y de paso a los colombianos".

El líder gremial subrayó que es necesario el desarrollo de los nuevos bloques petroleros porque hay que reponer el crudo y el gas consumido actualmente y "el número de contratos de exploración existentes son insuficientes para garantizar la autosuficiencia".

Lloreda además recalcó, que un contrato que esté firmado no significa que la exploración esté asegurada, ya que median permisos, licencias y consultas previas. "Tampoco es seguro que, de llevarse a cabo, la exploración sea exitosa; ya que solo el 20% de los pozos perforados son comerciales".

Aquí: Cúcuta, con el gas más caro y la inflación anual más alta

Pero aparte de los 73 contratos firmados en tres años por la Nación para el desarrollo petrolero costa afuera (offshore) y en tierra firme (onshore), los cuales están en periodo de exploración y que hereda el nuevo jefe de Estado, también hay otros 150 convenios de producción en petróleo y gas.

Con vocación en gas natural

En el caso de este último combustible, hace pocos días, el Ministerio de Minas y Energía y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informaron que se revirtió la tendencia decreciente de las reservas probadas de gas pasando de 7,7 años a 8 años de autosuficiencia, que equivalen a 3,16 terapies cúbicos.

Lo anterior sumado a los remanentes probables y posibles, que totalizarían 4,5 terapies cúbicos equivalentes a una autosuficiencia de este combustible de 11,4 años.

Entérese: Analistas ven con preocupación el aumento de la inflación anual de 10,21%

Según Luz Stella Murgas, presidenta de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), solo el desarrollo de los bloques gasíferos le aporta el 1% al PIB nacional, esto es cerca de \$11,1 billones, sin contar con los más de 100.000 empleos que genera y que contribuye con cerca de \$1 billón al año en regalías.





ECONOMÍA

Banco Finandina muestra cifras de crecimiento históricas

Además de ser uno de los bancos certificados como carbono neutro, esta es la primera entidad financiera en Latinoamérica que adoptó el esquema de empresa de Beneficio e Interés Colectivo.



CONOMÍA

<u>Cúcuta, con el gas más caro y</u> la inflación anual más alta

El IPC en Colombia tocó su máximo registro en 22 años (10,21%). Alimentos y bebidas no alcohólicas, el segmento que más subió.



ECONOMÍA

Analistas ven con preocupación el aumento de la inflación anual de 10,21%

La inflación seguirá en alza hasta finales de este año.













La líder gremial recalcó que los 73 contratos para la exploración y producción de petróleo y gas que hereda el nuevo gobierno le ayudarían a Colombia a tener el respaldo ideal en un modelo sostenible basado en energías renovables, así como tecnologías de cero y bajas emisiones.

En el mismo sentido, el ministro saliente de Minas y Energía, Diego Mesa, subrayó que el nuevo gobierno debe seguir con la exploración, producción y exportación que hereda, ya que no entra en conflicto con las metas que el país ha asumido en materia de cambio climático, porque apenas produce el 0,6% de las emisiones.

El funcionario saliente señaló que Colombia exporta la mayor parte de los hidrocarburos que extrae "por lo que no se quema acá". Y reiteró que el país tiene una serie de necesidades en materia fiscal y este es uno de los sectores que puede aportar y "no pone en riesgo nuestro cumplimiento con los compromisos internacionales".



Herencia integral

Para analistas del sector petrolero del país, lo que recibe el nuevo gobierno en cuanto a operación de hidrocarburos no solo está en los resultados de contratos firmados, reservas y pozos perforados.

Además: ¡Ya es un hecho! Farmatodo alista su apertura en Cúcuta

"También se le entrega un sector reactivado con el relanzamiento de las rondas del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA), así mismo la modificación de las condiciones de los contratos y la expedición de la hoja de ruta para proyectos offshore, y los resultados positivos de Ecopetrol, derivado de las decisiones acertadas en materia de inversiones de la empresa", resaltó Inés Elvira Vesga, partner en Holland & Knight Colombia.

Fuente: El Colombiano

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscribete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en: http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí. Muchas gracias.









POLÍTICA

Duque no autorizó uso de la espada de Bolívar en ac...



CÚCUTA

¿Por qué en Cúcuta los conductores...



COLOMBIA

2.360 niños con apellido de su mamá primero e...



JUDICIAL

Por un tatuaje, cayó un presunto fletero acusado...

Ahora recibe las noticias de La Opinión en Google News Showcase

Inscribete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

Acepto los términos y condiciones y el tratamiento de misdatos conforme a la política de tratamiento de los datos personales.

EXCLUSIVO PARANUESTROS SUSCRIPTORES



👱 La frontera, el principal problema

de la seguridad nacional

1



entérese de los cargos que afront...



Por qué en Cúcuta los...



€ En Cúcuta, centros...





Caracas, el 'Eden' de los colíbríes

Tab@la Feed



Reloj Hombre Tissot T-race Cycling

- Tissot

Ver más

S./1401990 - Falabella | Patrocinado



Tenis Casuales, Color Negro, Talla 37

Tenis casuales con forro acolchado

\$ 65.940 - PatPrimo | Patrocinado











Por cada dólar que suba el petróleo, el país recibe US\$130 millones

Crisis en Ucrania dispara el precio del barril de crudo, sin embargo, los volúmenes exportados por Colombia han disminuido. También se espera un impacto en el precio...

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Televisor Xiaomi 55 Pulgadas Led 4k Ultra Hd Smart Tv - Xiaomi

Ver más

S./1.899.900 - Falabella | Patrocinado



Bogotá: SUV 2021 no vendidos ahora casi regalados (ver precios)

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Jegging Azul Medio,Color Azulmedio,Talla 12

Jeggings tiro alto con cierre de cremallera y botones metálicos. Prenda que se ajus...

\$49.950 - PatPrimo | Patrocinado













Equilibrar las finanzas públicas, otro reto para el gobierno de Petro

El presupuesto de Colombia tiene un déficit fiscal de \$62 billones.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo





Norte de Santander, un destino por conocer y recorrer

